

# Malwettbewerb: Motiv für Lions-Kalender gefunden

Die Jury entschied sich für das Bild von Alexandra Groß, das den Adventskalender des Lions-Clubs zieren wird.

**BENRATH** (esc) Berthold Krüger betritt die Bühne in der Aula der Gemeinschaftsgrundschule Schloss Benrath. „Ich habe euch ein Dankeschön mitgebracht“, sagt er laut und die Kinder schauen ganz gespannt auf die Kiste, die neben Krüger steht. Warum er sich bedanken will, wissen die Viertklässler ganz genau, schließlich waren sie in den letzten Wochen besonders fleißig – und das nicht nur in der Schule und beim Sport. Sie haben gemalt für den Lions-Adventskalender, damit es auch an Weihnachten 2013 wieder ein schönes Schloss-Motiv gibt.

Die jungen Künstler stürmen auf die Bühne und jeder bekommt ein Buntstiftset. Rot, gelb, grün, blau – alle wichtigen Farben sind dabei.

Jetzt kann es ja losgehen in die Ferien. „Aber Moment“, ruft Berthold Krüger, „was ist denn das? Da habe ich Tollpatsch fast vergessen, dem Sieger des Malwettbewerbs seinen Preis zu überreichen.“ Es wird still, alle drehen sich um und tatsächlich, die Gewinnerin besucht die vierte Klasse der GGS Schloss Benrath. Es ist Alexandra Groß.

Sie hat sich mit ihrem Bild gegen 115 Kinder durchgesetzt, die Elfjährige darf nun mit ihrer Familie ein Wochenende im Europa-Park in Rust verbringen. „Die Jury hat sich für ihr Bild entschieden, weil sie nicht nur handwerklich-künstlerisch überzeugte sondern auch in ihrer kindlichen Darstellung“, sagt Krüger.



Alexandra Groß hat mir ihrem Bild Bettina Meyer-Lindemann und Berthold Krüger vom Lions Club überzeugt.

RP-FOTO: GEORG SAI 781 818

Er hatte nicht das Gefühl, dass Eltern oder Geschwister mitgeholfen haben. „Außerdem hat sie ein schönes, winterliches Schloss gemalt. Das ist für die Kinder gar nicht so einfach umzusetzen, wenn jetzt gerade Sommer ist“, findet der Lions-Club-Vertreter. Der zweite Platz ging an das Bild, das Charlotte Ritschel (GGS Urdenbach) gemalt hat, Platz drei erreichte Khaoula Lsounnague (GGS Schloss Benrath) mit seinem Bild.

Im Oktober gehen die Schloss-Adventskalender in den Druck. Fünf Euro sollen sie kosten. Der Erlös wird wie auch schon in den Vorjahren an Kinder- und Jugendeinrichtungen im Düsseldorfer Süden gehen